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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "FREESTYLE LIBRE, OCCASIONE (FINORA) PERDUTA PER 
RENDERE PIÙ FACILE L'AUTOMONITORAGGIO DELLA GLICEMIA CAPILLARE 
ALLE PERSONE AFFETTE DA DIABETE DI TIPO 1 E DI TIPO 2" PRESENTATA IN 
DATA 28 APRILE 2017 - PRIMO FIRMATARIO MAGLIANO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- nel 2014 è stata commercializzato in Italia il sistema di Flash Glucose Monitoring 

FreeStyle Libre per il monitoraggio dei livelli di glucosio nelle persone con diabete; 
- questa tecnologia permette di misurare continuamente i livelli di glucosio e di 

visualizzare i risultati con assoluta facilità, anche tramite lo smartphone del paziente; 
- prestazioni e accuratezza sono state valutate in pazienti con diabete di tipo 1 e di tipo 2 e 

sono perfettamente sovrapponibili a quelle garantite dagli altri glucometri attualmente in 
commercio; 

- tranne in caso di livelli di glucosio in rapido cambiamento e in caso di sintomi non 
corrispondenti ai livelli glicemici rilevati, il sistema FGM si è dimostrato in grado di 
sostituire la metodologia con striscia e sangue capillare; 

- sono state definite, a livello di Regione Piemonte, le modalità di acquisto e di 
distribuzione del prodotto in oggetto; 

- la Regione Piemonte ha effettuato opportuna comunicazione a proposito del protocollo di 
distribuzione della tecnologia in oggetto ai Direttori Generali delle ASL che, a loro volta, 
avrebbero dovuto estendere la comunicazione alle sedi di diabetologia e alle protesiche; 

 
RILEVATO CHE 

 
- non sempre è andata a buon fine la comunicazione dai Direttori Generali delle ASL alle 

sedi di diabetologia e alle protesiche (in alcune sedi, nonostante sia giunta la 
comunicazione, risultano episodi in cui gli operatori si siano rifiutati di fornire i 
dispositivi); 

- le molte sedi di diabetologia e protesiche che non hanno ricevuto comunicazione sulle 
modalità di distribuzione di questa tecnologia non sono nelle condizioni di poterla fornire 
agli utenti che ne hanno necessità e che ne fanno richiesta;  
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CONSIDERATO CHE 
 
- i potenziali pazienti che in Piemonte potrebbero usufruire di questa tecnologia sono 

alcune migliaia; 
- per queste persone l'utilizzo della nuova tecnologia rappresenterebbe un rilevante 

vantaggio in termini di facilità e rapidità delle operazioni di misura del proprio livello 
glicemico; 

- il sistema FGM è infatti molto più rapido, facile e versatile della metodologia con striscia 
e sangue capillare; 

- le sedi di diabetologia e le protesiche dispongono già di una procedura di prescrizione per 
altri ausili simili al FreeStyle Libre, che sono regolarmente distribuiti;     

 
INTERPELLA 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1. quale sia attualmente la situazione, rispetto alla situazione descritta in narrativa, nelle sedi 

di diabetologia e nelle protesiche sul territorio della Città di Torino; 
2. se e in che termini sia intenzione dell'Amministrazione Civica interloquire con la Regione 

Piemonte per la soluzione della criticità descritta.       
 

F.to  Silvio Magliano    


